

MES DE FEBRERO/MARZO EN ALCÁZAR DE SAN JUAN

F
E
B
R
E
R
O

13

Sábado 20:00h - Parroquia San Juan
- Vigilia contra el Hambre
"Compartir Tu pan, es el principio"
(Esta actividad queda sujeta a posibles variaciones)

14

Domingo Jornada Nacional Manos Unidas
- Eucaristías en las Parroquias/iglesias y
colectas para el proyecto

X

S U S P E N D I D A

- Juegos contra el Hambre / Flashmob
- Degustación Aperitivos y Sangría
- "Compra vida para regalar vida"

X

S U S P E N D I D A

- Comparte tu tarta
- Carrera de la moneda
- "Compra vida para regalar vida"

23

Martes 14:00h a 16:00h
Pizzería "Las Cancelas"
- Comida Solidaria (pizzas para llevar)
(Esta actividad queda sujeta a posibles variaciones)

25

Jueves - Multicines Cinemancha
Película "Vivir dos veces" (entradas y fila cero 5€)
Sesiones: 19:00h y 21:00h
(Esta actividad queda sujeta a posibles variaciones)

M
A
R
Z
O

X

S U S P E N D I D A

Festival contra el Hambre
(entradas 5€)

f MANOS UNIDAS ALCÁZAR



Manos Unidas

CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE ALCÁZAR DE SAN JUAN

2021 ARCIPRESTAZGOS MANCHA NORTE/ESTE

Alameda de Cervera - Alcázar de San Juan
Arenales de S. Gregorio - Campo de Criptana
Herencia - Pedro Muñoz - Puerto Lápice

**CONTAGIA SOLIDARIDAD
PARA ACABAR CON EL HAMBRE**



PROYECTO

**EMPODERAMIENTO DE LA
MUJER RURAL
EN BEMBEREKÉ (BENÍN)**

“CONTAGIA SOLIDARIDAD PARA ACABAR CON EL HAMBRE”

El reconocimiento de la **dignidad de toda persona humana** lleva emparejado el compromiso por que toda persona alcance un nivel de vida digno.

Por ello, uno de los principios fundamentales de la Doctrina Social de la Iglesia nos pide buscar el **Bien Común**, entendido como “*el conjunto de aquellas condiciones de la vida social que permiten a los grupos y a cada uno de sus miembros conseguir más plena y fácilmente su propia perfección*” (GS 26).

Esto no se consigue de manera automática y natural. Son muchos los esfuerzos y los programas planteados y realizados por personas, entidades y sociedades a lo largo de los siglos, encaminados a la mejora de vida de los más desprotegidos y vulnerables. Que una y otra vez se ven truncados por el egoísmo y los intereses de otras personas o grupos sociales que ignoran al hermano empobrecido.

Por eso, para acabar con esa lacra que es el hambre en el mundo **es necesario contagiar solidaridad**, por parte de quienes creemos en esos principios fundamentales, así como en un futuro mejor para todos.

Ahí estamos los cristianos. Y nuestro compromiso para hacer un mundo en que todos nos miremos y vivamos como hermanos. En palabras del Papa Francisco: “¡¡**Fratelli Tutti!!**”



IMPORTE DEL PROYECTO: 90.091€

NÚMERO DE CUENTA: ES85 3190 2082 23 2009708823 (GLOBALCAJA)

INFORME DEL PROYECTO EMPODERAMIENTO DE LA MUJER RURAL

El proyecto se localiza en la comuna de Bembereké, en el departamento de Borgou, al norte de Benín, África. La población a la que va dirigida este proyecto es un conjunto de tres etnias: baribás -etnia mayoritaria-, gandós y peuls. Las dos primeras sedentarias y de agricultores; la tercera nómada y ganadera. El 73% de la población tiene menos de 25 años. La mujer es el verdadero sostén de la familia y de la sociedad, asumiendo los gastos de escolaridad, salud y alimentación. Los hombres, agricultores en su mayoría, se encargan de la venta de la cosecha que supone un único ingreso al año. Desde hace años, las Dominicas de la Anunciata llevan a cabo el programa de animación y formación de mujeres en derechos básicos, salud, higiene, con el fin de que encuentren su lugar en la sociedad y puedan tomar decisiones frente a una tradición fuertemente dependiente del varón. De estos grupos de formación se han generado diferentes iniciativas como la creación de cooperativas agrícolas. Son mujeres del ámbito rural, mayoritariamente analfabetas, con una gran carga de hijos a los que mantener. El programa de formación lleva en marcha desde el año 1996, a través de Cáritas diocesana, y a través del mismo se han conseguido grandes triunfos como: la desaparición de la escisión, una disminución en la tasa de mortalidad materno-infantil, en el número de abortos, de la violencia en el hogar, así como mejoras en la calidad de la alimentación. Hace años, Cáritas de N'Dali suspendió todas sus intervenciones, por lo que las Hermanas de la Anunciata, que tienen como objetivo prioritario la promoción femenina, se dirigieron a Manos Unidas para no tener que suspender el programa y para darle continuidad. Es necesario seguir formando a las mujeres en salud, alimentación, higiene, así como ayudarles a obtener beneficios económicos que les permitan hacer frente a los gastos cotidianos (salud, escolarización de sus hijos e hijas), independizarse económicamente del marido y obtener mayor participación en la toma de decisiones familiares y comunitarias.

Las educadoras pretenden seguir alfabetizando y formando en derechos fundamentales a más de 1.729 mujeres de los 45 poblados donde se viene realizando el programa de formación, así como adquirir molinos para las cooperativas que lo solicitaron hace tiempo, crear 10 nuevas y seguir apoyando las 45 existentes. Se trata de cooperativas agrícolas o de transformación de productos como el karité, arroz o maíz, que les permiten obtener beneficios mediante la venta de los productos conseguidos.

Las Dominicas de la Anunciata solicitan la colaboración de Manos Unidas para la formación de las animadoras, imprescindibles en el programa de la mujer, y para el trabajo que realizan en los pueblos (salarios, formación y desplazamientos); así como para la compra de un coche, la adquisición de nuevos molinos de arroz y maíz para las cooperativas agrícolas, y la cesión de microcréditos para las cooperativas de almacenaje o fabricación y venta de jabón. La duración del proyecto es de 3 años. El aporte local consiste en los terrenos y en la construcción de los edificios de las cooperativas. También participan económicamente para el mantenimiento de los nuevos molinos.

Al frente del Proyecto: Hermanas Dominicas de la Anunciata